

Hari Pahlawan 2018,

## Begini Gaya Jokowi Mengenang Para Pejuang

Reporter: **Vindry Florentin**

Editor: **Susandijani**

Sabtu, 10 November 2018 13:37 WIB



*Presiden Joko Widodo mengenakan baju pejuang Bung Tomo didampingi Kepala Staf Presiden Moeldoko dan Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil menyapa warga ketika mengikuti kegiatan sepeda bersama dengan tema Bandung Lautan Sepeda di Bandung, Jawa Barat, Sabtu 10 November 2018. Kegiatan yang diikuti ribuan peserta tersebut dalam rangka memperingati Hari Pahlawan.*

*ANTARA FOTO/Wahyu Putro A*

TEMPO.CO, Jakarta - Siapa yang tak kenal gaya busana pejuang pada masa kemerdekaan 73 tahun silam? Jika ada yang belum tahu, tengoklah gaya Presiden Joko Widodo atau [Jokowi](#) saat mengikuti peringatan Hari Pahlawan 2018 di Bandung, Sabtu, 10 November 2018.

Baca juga: [Apa Ciri Pahlawan Masa Kini? Tilik Kata Maudy Ayunda](#)

Seperti diberitakan *Tempo.co*, pada [Hari Pahlawan](#) 2018, Jokowi mengikuti kegiatan Gowes Bandung Lautan Sepeda. Dalam acara yang diadakan Kodam III Siliwangi ini, Jokowi tampil mengenakan pakaian pejuang kemerdekaan: seragam berwarna khaki dipadu dengan topi berwarna senada. Kakinya dibungkus sepatu tinggi berwarna hitam.

Jokowi mengaku sengaja memilih kostum itu untuk memunculkan suasana perjuangan. "Ini kan Hari Pahlawan, 10 November. Jadi, ya, suasana di tahun-tahun 45, di masa-masa perjuangan. Kita munculkan suasana itu," katanya di kantor Gubernur Jawa Barat, Bandung, Sabtu.



*Presiden Joko Widodo menunjukkan senapan tiruan yang ia bawa di Gedung Sate, Bandung, Sabtu, 10 November 2018. Tempo/Vindry Florentin*

Selain mengenakan seragam, Jokowi juga menggunakan tas kecil tempat senapan. Ketika ditanyai soal isinya, dia langsung membukanya. Dia menunjukkan pistol tiruan sambil tersenyum lebar.

Dalam acara *Gowes Bandung Lautan Sepeda*, Jokowi menggunakan sepeda ontel. Dia didampingi Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil, Menteri Perindustrian Airlangga Hartanto, dan Menteri Sosial Agus Gumiwang. Menteri Sekretaris Kabinet Pramono Anung dan Kepala Kepolisian RI Jenderal Tito Karnavian juga ikut menggowes sepeda.